

Covid, las excusas no solicitadas de Burioni sobre datos falsos y vacunas

Hoy las miocarditis y las pericarditis han aumentado entre los menores vacunados en manera exponencial. Las muertes imprevistas están al orden del día.

Por Alfredo Tocchi *

En un post de ayer por la mañana, el conocido virólogo **Roberto Burioni** escribió: "Cualquier afirmación científica se basa en los datos disponibles. Si los datos son incompletos o incluso **falsos**, es obvio que la propia afirmación puede ser incorrecta o falsa, pero la culpa es de quien omitió o falsificó los datos, no de quien hizo la afirmación".

No soy optimista. No creo en la **investigación de Bergamo**, basada en los prejuicios de **Andrea Crisanti**. Escucho las declaraciones de **Maria Rita Gismondo** (quien afirma que en Roma dos funcionarios del Ministerio bloquearon los protocolos terapéuticos) y me indigna: esta sería la línea de investigación de donde partir: ¿por qué se impedía curar a los enfermos? Yo sé la respuesta: porque si hubiera existido una terapia no hubiera sido posible autorizar vacunas de emergencia.

Nos corresponde a nosotros, los juristas, aclarar: las **vacunas de ARNm** han sido "autorizadas para uso de emergencia" por la **FDA** estadounidense y sujetas a "autorización condicionada" por la **EMA** europea. La Autorización de Uso de Emergencia es el procedimiento requerido por la FDA bajo la Sección 564 de la Ley de Alimentos, Medicamentos y Cosméticos (Ley FD&C).

La Sección 564 permite que se autorice el uso de emergencia de un producto médico no aprobado o el uso no aprobado de un producto médico aprobado para ciertas circunstancias de emergencia, después de que el Secretario de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos (HHS) haya declarado el **estado de emergencia**.

Para que la **FDA** y la **EMA** emitan una Autorización de uso de emergencia o una autorización condicional, no debe haber una alternativa adecuada, aprobada y disponible al producto candidato para diagnosticar, prevenir o tratar la enfermedad o afección.

Si se dispone de una alternativa adecuada después de la autorización para uso de emergencia, la Comisión de Farmacovigilancia especialmente constituida puede revocar la autorización.

En un contexto de constante mystificación, en el que el subsecretario **Pierpaolo Sileri** incluso negó en televisión (en un memorable enfrentamiento con **Giovanni Frajese**) que en esa fecha las vacunas hubieran sido "autorizadas para uso de emergencia" por la FDA estadounidense y sujetas a "autorización condicional" desde la EMA europea, el post de ayer de uno de los principales protagonistas de la mystificación es la primera señal de esperanza.

El post, está claro, es un intento de justificación. Los latinos acuñaron sabiamente la frase *excusatio non petita accusatio manifest*. En resumen, las afirmaciones (de los virólogos, no de **Roberto Burioni** en particular) fueron falsas porque alguien había revelado datos incompletos o incluso falsos.

Perfecto. Parece una declaración sensata. Es una pena porque un científico (pero eso vale para cualquier persona con sentido común) no debiera basar sus afirmaciones en datos incompletos o incluso falsos, precisamente porque su trabajo es examinar todos los datos disponibles, no los que vienen de un solo lado.

¿Por qué yo, que soy jurista, escribí hace 14 meses que vacunar a los menores era un delito? Porque durante tres meses estudié todo lo que pude encontrar sobre el tema. Los datos estaban en los informes de los **CDC** (Centers for Disease Control and Prevention) y de la **UK Health Security Agency**, bastaba levantarse temprano todas las mañanas e ir a leerlos.

Por otro lado, ningún virólogo declaró que **por el principio de precaución** los menores no debían ser vacunados. Y hubiera bastado con observar que las muertes por COV-SARS 2 en el grupo de edad hasta los 18 años se contaban con la punta de los dedos en el mundo. En cambio, se vacunaron primero los menores de 5 a 18 años, luego también los de 0 a 5 años y ningún virólogo, ningún pediatra protestó.

Hoy en día las miocarditis y pericarditis han aumentado exponencialmente entre los menores

vacunados. Las muertes súbitas están a la orden del día. Estudios autorizados apuntan a las vacunas como responsables. Demasiado fácil decir: "Sí, pero entonces no lo sabíamos". Lástima que no sea cierto. Las entrevistas a los disidentes existen. Los artículos de los disidentes han sido publicados. El recurso de los abogados del Gruppo 15 de Febraio fue enviado a los principales medios de comunicación y publicado por Il Giornale d'Italia.

El presidente del Tribunal Constitucional, en una entrevista que pasará a la historia como una de las páginas más oscuras del derecho italiano, declaró: "Nos hemos confiado de la ciencia". Ahora la ciencia (interpretada por el conocido virólogo) dice: "Nosotros confiamos en datos incompletos o incluso falsos".

Todo esto es innoble. Ha habido 200.000 muertes solo en nuestro país. Muertos por un virus creado en un laboratorio con fines militares. Los científicos que se convirtieron en estrellas de la noche a la mañana (si no héroes en el patético engaño televisivo) ignoraron al premio Nobel **Luc Montagnier**, al investigador **Robert Malone** (cuyos estudios de ARNm ayudaron a desarrollar vacunas), ignoraron la **Great Barrington Declaration**, silenciaron a **Giuseppe De Donno**, que trataba a los enfermos, presionaron a los Colegios para que suspendieran a los colegas disidentes (en aras de la brevedad me limitaré a citar a Giovanni Frajese). Sería más honesto admitir: "Nos equivocamos al considerar solo datos incompletos o incluso falsos". La Verdad comienza a emerger y ustedes ponen excusas preparadas. Pero si las excusas son estas, para mí es una buena noticia porque no les serán suficientes.

* Alfredo Tocchi es Abogado italiano especializado en Derecho Privado Internacional (graduado en Jurisprudencia en la Università Statale di Milano en 1986, Master of laws alla University of Alberta de Edmonton nel 1988) y Abogado desde 1991.

Traducción del artículo: *Covid, le scuse non richieste di Burioni su dati falsi e vaccini*, del Dr. Alfredo Tocchi publicado por el diario italiano Affaritaliani el viernes 10 de marzo de 2023.

Original: www.affaritaliani.it/coronavirus/covid-le-scuse-non-richieste-di-burioni-su-dati-falsi-e-vaccini-843985_pg_1.html
